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ṡ Ṣ10קּאל (14ḱ15ḱ16) ḭ פּ ḭ צּ

פּ ︡ ︡ Ḯ 

5 ḭ7 שּ 3 ḭ ︣ 4 ḭ

︣ צּ אל ךּ לּכֿ 10 15 ṕ Ṗ Ḯ Ṅ

צּ ︣ ḭ ︡וֹ ︣ ḭ ︡ ṡPCḱ

￼ Ṣ ḭ ḭ ︣ ḭ ṡ Ṣקּאל

ךּ ︡ ṡלּ Ṣ וֹ ḭ לּךּ ︡ ︡ Ḯ 

2 ḭ ￼ ḱ ṇ 6 ḭ 1

9 Ḯ 14 ḭ ḭ ḭ

ḭ15ךּ פּ וֹ Ḯ

ḭ בֿ ḭ ḭ ḱ

ḱ ḱ ṕ פּ תּ Ṗ ︡ ṕּף ︡ Ḳ ṕ Ṗ

Ṗ ḭ ṕ צּ כֿ Ṗ ḭ ṕ9 Ṗ

Ḯ 

15 11 ︡ḭ15

ḭ פּ צּ תּ לּ Ḯ ḭ

ךּ ︡ Ḯ 

16 ḭ Ṅ צּ 1 1 לּ PCḱ ￼ ḭ

ḭּף ṇ ḭ Ḯ ḭ

ךּ Ṅ לּךּ ︡ . 

ṡPCḱ ￼ Ṣ ḭ ṕּף צּ Ṗ

ḭוֹ צּ ︡ ḭצּ Ị טּצּ ︡

Ḯ ḭ16 ḭ קּאל ṇ 11 4 Ṍ6 ṕ אל

ṇ Ṗ 12 11 ︡ ךּ ṡ שּ Ṣ צּ ︡ Ḯ

ṕ ḭשּ ךּ טּ שּ צּ ךּ שּ ︣Ṗḭ

ḭ ךּ ḭ ḱṅ

ṇ נּ ḭ ︣ כֿ ︡ ︡ Ḯ 

5 וֹ ṡ Ṣקּאל ︣ ḭפּ כֿ

︡ ︡ḭ צּ צּ ︣ ḭפּ כֿ פּ

נּ ḭ קּאל 6 ḭ 7 צּ ︡ Ḯֿכ

︣ ṇ נּ ︡ Ḯךּ︡ ︡ḭ Ṅ צּ לּ ךּ ךּ

טּצּ ḭ כֿלּךּ אל ︡ Ḯֿכ ךּ 12 ︡ לּ

︣Ḯ 

 



 

 

1.  Ḳị ṕ ṇ7 ḭּף 2 Ṗ 

ṕ Ṗ   

ṕṌ34 Ṗ Ễ  

ṇ ṇ (35Ṍ49 )  ễ  

(50 Ṍ)        4  

 

 

 

 

2.  Ḳ  ṕ אל ṇṖ 

ṕ 81) 
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Ɽ♁◖fiהⱠ♇♩╟╤∏ ⱶכ♅



 

ỆḰểỂ 14 ṕ Ṗḱ15 ṕ Ṗ  

ṕểṖ   

ḭ DVD ︡ḭ11 ṕ4 Ṍ6 Ṗ ︣ כֿ ṡ

Ṣקּאל Web ︣ כֿ ︡ḭ 2 צּ

ḭ צּ ḭ ḭ ḭ ṕ ḱ Ṗḭ ḭ

ḭ ḭ 7 ḭ Ḯ

ṇ ḭ ṇ ḭ ệ פּ ṕ Ṗ

ṇṕ Ṗ Ḯ ḱ ḱ Ṅ צּ

וֹ לּ ךּ︡ ṇ אל ךּ קּ ︡ Ḯ 5 40 פּ פּ

Ḯ7Ḳ00 פּ ḭ

ḭỉḲ40 פּ 15:0 0 ṇ ︡ ︡ Ḯ 

 

ṕỄṖ     

15 ṕ Ṗ11 : 30Ṍ15 : 30 וֹפּ 6 ḭ ḭ

ḱ ḭ ḭ ︡ ︡ Ḯ 

ḭ אל ךּ ךּ ףּ כֿלּךּ ḭ בֿ

צּ שּ ךּ ︡ Ḯ קּאל אל ṡ Ṣ ︣Ḯ כֿ

︡ ףּ ḭ כֿ ḭ ︡ ḭ Ӹ ︣

ḱ ḱ ḭ ḱ ḱ וֹ וֹ Ṅּצ ḭ ︡

ךּ ︡ Ḯ קṡּצּ ḭ ךּ ḮṢ ךּ צּ

︣Ḯ אל ︡ Ḯ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.  10 16 ( )    

(ể)   5:00 -7:00  8:00 -8:50  

5 00 ḭ ךּ Ḯ5 45 ḭ ḭ אל︡

Ḯ ךּ קּ ṡ Ṣḭṡ Ṣ Ḯ ḱ

︣ ︣Ḯ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

︡  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

(Ễ)  PC ￼  ṧ   9:00 -14 : 30 

Ḳ ṕ אל ṇṖỄ  

ṕ  Ỉ Ṋ ỉ Ṗ 

16 ṕ Ṗ וֹ וֹ ṕ Ṗ צּ ךּ טּצּ ︡ ḭצּ

2 Ị טּצּ ḭ ịḲỂỂּפ 14: 30 ḭ

ךּ ︡ Ḯ טּ ḭצּ︣ ḭ ṇ

צּ 2 טּ ḭּך פּ ךּ ḭ ︡ ךּ ︡ Ḯ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(ễ)  ṇ  ṇ  9:00 Ṍ11 : 30 

ṕ Ệ ḭ  1 Ṗ 

כֿ Ẃ קּאל ṇ ḭ11 4 Ṍ6 ךּ ḭ12 10 ḭ

11 ṡ שּ Ṣ ךּ ḭ 2 ︡ Ḯ 4 ṕ Ṗ ḭ

ệ ḭỈ Ḯ ṇ Ḯ 

ṡ שּ Ṣ 12 10ṕ Ṗ ḱ ṇ כֿלּ ḭ

12 11ṕ Ṗ9:30 Ṍ12:00 ︣ כֿ ︡ ︡ Ḯ ḭ ḭ צּ קּ

ḭ אל נּ ṕ Ṗלּ ḭךּ

ể ︡ ︣Ḯ ḭ ︣Ḯ 



 

ḱ ệỂ ṕ 1 ú25Ṗ ︣  

ḱ צּ 30 טּ 20 KK2 ףּ ︣ךּ  

ḱ לּ ḭשּ ︡ ︣  

ḱ ︡ ︣ ṕ נּ Ṗ 

ḱ ︡ Ṻ300Ṩ ︣ ṕ1 600 Ṗ 

ḱ קּ 2 ṕ Ṗ ︣  

ḱ ︣ ṕ ṇ 50 נּ כֿ צּ נּ  

ḭצּ פּ ︢  Ṗלּ

   

 

 

 

 

 

 

 

ỆḰ קּאל קּאל    14 : 30Ṍ15: 30 

Ḳ ṕ אל ṇṖỄ  

ṕ  6 ḭ  7 Ṗ 

ḭ ṡ ￼ שּ 12 Ḯ

︣ ḭ Ṅּצ ︡ ḭ KK2 צּ ︣

︡ ךּ נּ ךּ Ḯ ךּ קּאל אל ︡ ḮṢךּ Ḯ ךּ ṡ

Ṣקּאל ṇ ךּ ḭ ︡ḭ

2 פּ וֹ צּ ︢ ︡ Ḯ 

 

ḱ Ḯלּ וֹ  Ḯךּ︡

ḱ שּ Ḯךּ נּטּנּ ךּצּ ךּךּ ךḭּצּ ךּ  Ḯךּ

ḱPC שּ ḭּך ךּ קּ Ḯ 

ḱ צּ קּ ףּ ︡ קּ ךּ Ḯ 

ḱ ךּ ḭ ︡ ךּ ṇ טּ  לּ

ḱ ḭ כֿ ︡ ךּ ḭצּ ḭּכֿךּך Ḯֿ︣פ ︠Ḯּל פּ︡ Ḯ 

ḱ ︣ פּ לּ Ḯ 

ḱ צּ צּ ךּ ḭּף פֿ ḭ ḭ  

︢ וֹ ḭ צּ ךּ Ḯ בֿ Ḯ בֿ לּ ṇ צּ Ḯ 

ḱֿ︡לּכ טּצּ כֿ ךּ ḭצּ פּ פּ פּ Ḯ ḭ ךּ ךּ טּ ḭ  

︡ ךּ ḭ ︠  Ḯךּ



 

ḱ צּלּ ︡ ךּ︣  Ḯלּ

ḱ ︡ Ṅ ︣ ךּ ḭצּךּ לּ ףּצּ ךּ

︣ ḭ פּ פּ שּ Ṅּצ ︣ צּלּ ךּ︣ לּ  Ḯלּ

ḱ 1 ךּ ךּצּ ḭצּ ḭנּ ︡ ךּ ףּ אל  

︠ Ḯךּ ṇ לּ  Ḯךּ︡

ḱ 2 צּ 1 1 5 ︡ ḭצּ ךּ Ḯךּ︡ 1 3  

︣ לּ כֿ צּ פּ ︡  Ḯךּ

ḱ לּךּ ṡúú Ṣ לּ ḭ צּכֿ ︣ ︡  לּ

 Ḯפּ

ḱḱḱḱ שּךּ ︡לּ ḭפּךּ KK2 ṇ לּ ︡

פּךּ ḭ צּ ךּ ḭ ︡ אל ךּ קּ ︡ Ḯֿכ ṡKK2

︡ פṢּךּ︡ וֹ ︡ḭṡ כֿכֿ כֿכֿ קּ Ḯֿכֿכ ḭֿפּכֿכ ︡

Ṣךּ︡ לּךּ כֿ ḭצּ︣ ḭ ףּ ךּ ךּ

ḭ Ṅּפ צּ ḭ ︡ Ḯ ḭּף

︡ ṡ שּ Ṣ ︣ ךּ︡ ︡ ךּ ךּ ︣Ḯ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 


